

61. Generalversammlung der Matchschützenvereinigung Winterthur – Nachfolge Matchchef Gewehr 300m gesucht

43 Schützinnen und Schützen sind am Donnerstag, 20. Februar 2020 der Einladung zur Generalversammlung der Matchschützenvereinigung Winterthur in die Schützenstube Ohrbühl, Winterthur gefolgt. Namentlich begrüsst der Präsident Werner Ade Marcel Ochsner (Ehrenpräsident der MSVW und Präsident des SMV) sowie die Ehrenmitglieder Roland Bürke, Peter Reinhard und Herbert Staub.

Zu Beginn der Versammlung gedenken die Anwesenden dem im 2019 verstorbenen Alfred Noser mit einer Schweigeminute. Die MSVW darf zwei neue Mitglieder, Gilbert Tschäppät und Ismet Cazimi willkommen heissen. Mit dem Austritt von zwei weiteren Mitgliedern zählt die MSVW per GV 2020 156 Mitglieder. Urs Mönch wird nach 20-jähriger Mitgliedschaft neu zum Freimitglied ernannt.

Die Kasse durfte im 2019 erneut einen Einnahmenüberschuss verzeichnen, welcher zu einem grossen Teil den zahlreichen und grosszügigen Spenden zu verdanken ist. Ein grosser Dank gebührt unseren Sponsoren, Gönnern und Inserenten, die substantiell zu unserem soliden Jahresergebnis beitragen. Mit dieser Ausgangslage können die Jahresbeiträge und Munitionspreise auch für das kommende Jahr unverändert belassen werden.

Der aktuelle Vorstand sowie das Redaktionsteam der Match-Info stellt sich für ein weiteres Jahr zur Verfügung und wird von der Versammlung einstimmig gewählt und mit Applaus verdankt. Vroni Honnegger wird als neue Ersatzrevisorin gewählt. Bereits im Dezember 2019 hat Christoph Nay informiert, dass er mit Abschluss der Saison 2020 nach 15 Jahren von seinem Amt als Matchchef Gewehr 300m zurücktreten wird. Es gilt nun also rasch möglich die Nachfolge sicherzustellen!

Als Jahresmeister werden ausgezeichnet: Christine Bearth (Gewehr 300m, 3x20), Rolf Denzler (Standardgewehr 300m, 2x30), Werner Brazerol (Ordonnanzgewehr 300m, 2x30), Christoph Frei (Gewehr 50m, 3x20), Andreas Hofer (Gewehr 50m, liegend). Die 10m-Saison ist noch nicht beendet, die Gewinner werden in der nächsten Match-Info publiziert. Die glücklichen Goldvrenneligewinner heissen Rolf Denzler, Markus Hofmann und Yannic Temperli. Vrenlipunkte gehen an Martina Nay, Christoph Frei, Vincenzo Beltrame, Thomas Bründler, Lisa Suremann und Michael Nyffeler.

Christoph Nay, Matchchef Gewehr 300m informiert über folgende Anpassungen im bereits publizierten Jahresprogramm: Anstelle des Freundschaftsmatch mit Nidwalden findet am Samstag, 18. April 2020 am Vormittag ein Training im Ohrbühl statt. Der Freundschaftsmatch vom Samstag, 6. Juni 2020 mit Thurgau und Appenzell AR findet neu ganztags statt: Der 3-Stellungsmatch wird am Vormittag in Aadorf und der 2-Stellungs- sowie der Liegendmatch werden am Nachmittag in Frauenfeld ausgetragen. Und schliesslich hat sich auf dem Anmeldeformular für die DMM noch ein Fehler eingeschlichen: Der Bezirks-Liegendmatch findet am Donnerstag, 28. Mai 2020 von 18.30 Uhr bis 19.30 Uhr im Ohrbühl, Winterthur statt.

Zum Abschluss der Versammlung überbringt Marcel Ochsner die Grussworte des SMV sowie einen kurzen Rückblick 2019 sowie Ausblick 2020. Nachdem aus den Reihen der Mitglieder und der Versammlung keine Anträge eingegangen sind und keine Wortmeldungen gewünscht werden, kann die von Präsident Werner Ade routiniert und speditiv geführte 61. Generalversammlung nach einer knappen Stunde geschlossen werden. Im Anschluss an die Versammlung offeriert der Präsident Werner Ade einen Apéro mit Imbiss. Herzlichen Dank!

Wiesendangen, 23. Februar 2020
Martina Nay